

ter de l'égouttement desdits terrains par lesdits égouts, soit par inondation ou autrement, et généralement de tous dommages, pertes, frais et intérêts pouvant résulter du raccordement des égouts, et devant répondre à toutes poursuites ou réclamations contre la Cité à ce sujet, et devant indemniser la Cité de Montréal de toutes sommes d'argent que cette dernière pourrait être appelée à payer, à cause desdits dommages ou réclamations.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

11.—(24405) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur l'avis signifié à la Cité, par la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de son intention d'ériger des poteaux sur le côté sud de la rue Saint-Patrice.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, à l'effet de refuser le privilège demandé par la "Montreal Light, Heat & Power Co.", la "Montreal Public Service Corporation" ayant déjà posé des poteaux sur le côté sud de ladite rue.

12.—(24418) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur l'avis signifié à la Cité par la "Montreal Public Service Corporation" de son intention d'ériger des poteaux sur le côté est de l'avenue Oxford.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de légaliser par son autorisation, la pose desdits poteaux.

13.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que le Conseil accorde à Son Honneur le Recorder, l'autorisation de nommer huissier de la Cour du Recorder, les percepteurs extérieurs de taxes suivants:

Messrs. Toussaint Lefort, Rodrigue Bourassa, Arthur P. Nugent, William Clark, Azarias Alarie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

14.—(24358) Le Bureau procède à l'ouverture des soumissions reçues pour la construction d'une bâtisse, pour la station de pompage du Bassin Elgin, savoir:

	Soumissions	Chèques de dépôt
1. T. F. Dwyer	\$6,082.98	\$1,000.00
2. A. F. Byers & Co., Ltd.	6,325.00	1,000.00
3. Atlas Construction Co,	6,329.47	1,000.00
4. Théodule Lessard	6,770.00	680.00
5. Edmond Bélanger	6,789.00	1,000.00
6. L. H. Demers	7,686.62	1,000.00
7. T. L. MacBean	8,875.00	1,000.00

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que lesdites soumissions soient référées à l'Ingénieur en Chef et au Surintendant des Achats et des Ventes, pour tabulation et rapport immédiat, et que les chèques de dépôt soient remis au Trésorier de la Cité.

15.—(23888) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de rembourser à M. Thos. O'Sullivan, un dépôt, au montant de \$5,500 ainsi que l'intérêt, à 4%, à compter du 26 juillet dernier, en rapport avec la construction de la quatrième section de l'égout-collecteur de Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt, avec intérêt à 4%, à partir du 26 juillet dernier.

16.—(24224) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise, à MM. Georges W. Reed & Co., de certains dépôts de garantie, en rapport avec la construction de trottoirs.

the drainage of the said lots through the said sewers, by flooding or otherwise, and generally for all damages, losses, costs and interests resulting from the connection of the said sewers, and shall hold the City harmless against instituted suits or claims made against the City in this connection, and shall indemnify the City of Montreal for all sums of money which the latter may be called upon to pay by reason of said damages or claims.

Commissioner McDonald took his seat.

11.—(24405) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the notice served upon the City, by the Montreal Light, Heat & Power Co. of its intention to erect poles on the south side of St. Patrick street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the privilege asked for by the Montreal Light, Heat & Power Co. be not granted, the Montreal Public Service Corporation having already erected poles on the south side of said street.

12.—(24418) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the notice served upon the City by the Montreal Public Service Corporation of its intention to erect poles on the east side of Oxford avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said Council legalize by its authorization the erection of said poles.

13.—(24428) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that His Honor the Recorder be authorized by the Council to appoint the following outside tax collectors as bailiffs of the Recorder's Court.

Messrs. Toussaint Lefort, Rodrigue Bourassa, Arthur P. Nugent, William Clark, Azarias Alarie.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

14.—(24358) The Board proceeded to open the tenders received for the construction of a building at the Elgin Basin Pumping Station, viz.:

	Tenders	Deposit cheques
1. T. F. Dwyer	\$6,082.98	\$1,000.00
2. A. F. Byers & Co., Ltd.	6,325.00	1,000.00
3. Atlas Construction Co,	6,329.47	1,000.00
4. Théodule Lessard	6,770.00	680.00
5. Edmond Bélanger	6,789.00	1,000.00
6. L. H. Demers	7,686.62	1,000.00
7. T. L. MacBean	8,875.00	1,000.00

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the said tenders be referred to the Chief Engineer and to the Purchasing and Sales Agent, for tabulation and for an immediate report, and that the cheques be deposited with the City Treasurer.

15.—(23888) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. Thos. O'Sullivan be refunded a deposit amounting to \$5,500 made by him in connection with the construction of the fourth section of the main sewer in Notre-Dame de Grâce together with the interest thereon at the rate of 4% from the 26th July last.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized with interest at 4% from the 26th July last.

16.—(24224) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Messrs. Georges W. Reed & Co. be refunded certain guarantee deposits made by them in connection with the construction of sidewalks.